

市政の発展に議会改革の推進を

香美市議会基本条例を制定 ~開かれた議会を~

新年のご挨拶

西村芳成議長



余儀なくされている方も
も33万5千人近くおられます。

国難と言える大災害
でありましたが、國に
おかれでは、1日も早
い復旧・復興の推進を
願うものであります。

政治においても、年

平成24年の年頭に当
たり、市議会を代表し、
謹んでご挨拶を申し上
げます。

市民の皆様には、健
やかで明るく輝かしい
新年をお迎えになられ
たことと、心からお慶
び申し上げます。

昨年の3月11日に發
生した東日本大震災及
び福島第一原発事故か
ら、この3月で1年にな
りますが、未曾有の大津波で多くの人が亡
くなり、未だに行方不
明者も3千数百人おら
れますし、更に避難を

た新庁舎も昨年10月末に完成し、新たな体制で業務が始まりました。議会としても、市民のニーズに応えて行くために、議会としての議事機能・監視やチェック機能を十分に發揮するため、議会改革を推進特別委員会を設置し、香美市議会基本条例を制定するため協議を重ねています。

それぞれの特別委員会を積極的に活用し、

議会基本条例を早期に制定し、開かれた議会として、情報公開を行うとともに、議会の報告会や市民との意見交

換を行う等の推進をしてまいります。

今年が市民の皆さんにとって、ご多幸で最良の年でありますように、ご祈念を申し上げまして年頭のご挨拶といたします。



香美市成人式（高知工科大学）